
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 前回（3月 17日）の報告 
 

１．ソング 

「 春が来た 」 

 

２．ビジター紹介 

裵 昶演氏（米山奨学生） 

花田園子氏（入会予定者） 

 

３．会長の時間 

2018－19 年度の米山留学生の古益安くんが去年に引き続き、来週の例会に出席したいと 

連絡がありました。 

3 月 24 日から 27 日まで神戸を中心に行動するそうです。 

今回は先輩の米山留学生が神戸大学大学院の卒業を祝うために来るようです。 

次週の例会では近況報告なども行ってくれるようですので、皆様も楽しみにしていてください。 

前回の例会の後、6RC 会長・幹事会が行われました。 

特に問題になる事もありませんでしたが、今年も予定通り行われる「尼崎 6RC 親睦ゴルフコンペ」の 

案内がありました。 

今回の会場は西宮カントリー倶楽部、12 組 48 名の参加で行われます。 

各クラブ 4 名以上の参加となっていたので、4 名の参加で良いのかと思っていましたが、うちが 4 名・ 

中クラブが 3 名、その他のクラブでは 10 名前後の参加となっていました。 

上位 3 名のネット合計で順位を決めるという事なので、参加される 4 名の方には是非とも頑張って 

頂き、上位入選を果たしてください。 

その後、予定されていた議案等の終了後、地区大会の話題になり、特に 2840 地区 2017－18 年度 

ガバナー田中久夫さんの会員数を莫大に増加させたという講演内容でいろいろ話が出ておりました。 

私は講演を聞いていなかったんですが、話の中に年寄りの老害についてあったんですかね？年寄りは 

若い会員に意見しすぎて退会する事が多いので、止めるべきだとの話が合ったのですかね。 

そうすることによる弊害についてについて、ロータリーの昔からの習わしやシキタリのような事は 

どのようにして継承していくのかと、疑問視するような話が出ていました。 

そして最後の結論でとして、会員数を増やす事と会員のレベルを維持する事と、どちらが大事 

なのかと。 

RI ではローターアクトクラブのメンバーを少ない会費で会員として扱い、会員数を増やすふうに 

ルールを変更しました。 

この辺の方向性と日本のロータリーの考え方の隔たりなども話し合われました。 

皆さんはどう思われますか？ 
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「 雑感 」 

 

堀田 会員 

24 1585 4 7 

「 自己紹介 」 

 

花田 会員 



４．幹事報告 

○IM が無かったので、そこで本来お渡しされる予定だった 100 年ロータリアンの記念品を内藤会員に 

徐会長からお渡し頂きます。おめでとうございます。 

○米山奨学委員会から米山カウンセラーの西原会員に感謝状が届いております。 

○来週 3 月 24 日（木）は 3 月の最終例会になりますので来週は夜例会です。 

 

５．委員会報告 

〇広報委員会 平井委員長 

今日配布の週報に訂正がございます。『3・会長の時間（内藤副会長）』となっておりますが、実際は 

『徐会長の時間』 です。大変失礼いたしました。 

 

６．同好会報告 

〇なし 

 

７．出席報告 

会 員 数 
31 名 出席対象者数 28 名 出席者数 22 名 欠席者数 6 名 

出席率 78.57％ 前々会補正 92.86％ 

本 日 の 欠 席 東本、山本、堀田、波多、平川、黒田（俊）、西原、染谷、安澤、各会員 

メ ー キ ャ ッ プ 山本、波多、安澤、各会員 

 

８．3月のロータリーレート 1 ドル＝116円 

 

９．スピーチ 

「米山奨学生」 

裵 昶演氏 

 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  ニコニコ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊ペ・チャンヨンさん、今日で最後ですね、卓話がんばって。 

暖かくなってくるんはエエんですが花粉症がね、ひどくなってきました。 ························· 徐 会 員 

＊花田さん、南ロータリーを選んで頂き有難うございます。 ······································ 川 口 会 員 

＊本日配布の週報、3・会長の時間の確認が出来ていませんでした、内藤副会長になっていました。 

徐会長に訂正願います。 スミマセン ····················································· 平 井 会 員 

＊裵さん、博士号取得大変おめでとうございます。 

これからも頑張って下さい。卓話たのしみにしています。 ····································· 黒田（佳）会員 

＊ペチャンヨンさん、今日でラストですね、又飲みましょう。 ······································ 芝 会 員 

 

＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄  フレンドシップ ＢＯＸ  ＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄＄ 

＊三寒四温 暖かいですね、でも来週は三寒かも、皆様お元気で ······························· 内 藤 会 員 

＊次年度の医師会、会長等の人事でゴタゴタしています。 

私も県医師会に出されそうです。 ························································ 黒田（佳）会員 

＊「花田さん」本日 2回目ですね。。。あと 1回、3月 24日で 3回目。4月 7日入会式です。 

がんばって下さい。お待ちしております。♡ ················································ 池 邉 会 員 

＊昨日、姫路市で昨年竣工されたアクリエひめじを見学して来ました。 

豪華な建造物でしたね！ ······························································ 久 木 元 会 員 

＊徐会長ありがとうございました。 

コロナ 3回目終わりました。····························································· 小 島 会 員 


